وزارة التربية والتعليم الإدارة العامة للمشتريات (بنين) تعلن وزارة التربية والتعليم الإدارة العامة للمشتريات عن طرح المنافسات التالية اسم المنافسة قيمة بوعد تقديم مود المنافسة العطاءات التالية العطاءات المنافسة المنافسة المنافسة المنافسة العطاءات المنافسة المنافسة

المظاريف	العطاءات	النافسة	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	المتافسة
الأحد ١٤٢٠/٧/١٢هـ ١٤١١عة التاسعة سياحا	السبت ۱٤٣٠/۷/۱۱ هـ څالسامة اتواحدة فقورة	ريال ريال	عملية إنشاء عدة مشاريع مدرسية بمختلف المناطق التعليمية والمحافظات	T-/TO
الأحد ١٤٣٠/٨/٤ هـ ١٤٢٠مة التاسعة سياحاً	السيت ١٤٣٠/٨/٣ هـ ١٤اساعة الواحدة فثهرا	۱۰۰۰ ریال	عملية إنشاء عدة مشاريع مدرسية بمختلف الثاطق التعليمية والمحافظات	T-/T3
الأحد ١٤٢٠/٨/٢٥ هـ ١٤٢٠/١ مة التاسعة سياحاً	السبت ۱٤۲۰/۸/۲٤ هـ څالساعة الواحدة فثهرا	۱۰۰۰ ریال	عملية إنشاء مباني لإدارات التربية والتعليم بمختلف المناطق التعليمية والمحافظات	T-/TV
الأحد ١٤٢٠/٩/١٦ هـ ٤ الساعة الواحدة ظهرا	السبت 1270/4/10 هـ غالساعة الثانية نظراً	۱۰۰۰ ریال	عملية إنشاء عدة مراكز علمية بمختلف التناطق التعليمية والمحافظات	T-/TA

Ministry of Education and Instruction Al-Riyadh, K.S.A.

Serial No: 04 Tender No: 28/30

Tender Name: Construction of Several Educational Centers at different educational areas

and province

Tender Fees: 1000/-Saudi Riyals

EMD: Not specified

Last Date of Obtaining of Tender Document: Not specified

Submission Deadline for Tender Application: 15/09/1430H up to 02:00p.m. (04/09/09)

Date and Time of Opening of Tender Application: 16/09/1430H at 01:00p.m.

Document Available: Public Department for Purchasing, Ministry of Education and

Instruction, Al-Riyadh, K.S.A.

Document Submission: Tender Box in the main office, Public Department for

Purchasing, Ministry of Education and Instruction, Al-Riyadh, K.S.A.

Department reserves the right to accept or reject any application without assigning any reason thereof in the interest of works.